

Imparten curso sobre uso racional de medicamentos a internos de medicina

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 15 de Agosto de 2012 13:00 - Última actualización Miércoles 15 de Agosto de 2012 13:23

Las escuelas de Farmacia y Medicina de la Facultad de Ciencias de la Salud, en una alianza estratégica, impartieron el *IV curso básico de uso racional de medicamentos*, con el objetivo de que los participantes en el mismo adquieran los conocimientos necesarios para que puedan hacer un uso adecuado de los fármacos en su ejercicio profesional.



Autoridades universitarias e invitados presiden la mesa de honor del evento

El acto que dio formal inicio a esta actividad fue encabezado por Mauro Canario, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia; Francia Pie, coordinadora de educación continuada; Delys Rodríguez, coordinadora del curso; Rafael García Álvarez, Profesor Meritísimo de la Facultad; Mussetta Cedeño, pasada directora de la Escuela de Farmacia; María Elena Tapia, en representación de María Villa, viceministra del Ministerio de Salud Pública (MSP), y Milagros Estévez, encargada de la unidad sanitaria de la Dirección General de Drogas y Farmacia del MSP.

La maestra Erodita de Jesús, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al evento, resaltó la importancia de la impartición del curso por las implicaciones que trae consigo el uso inadecuado de los medicamentos, al tiempo que exhortó a los estudiantes a aprovechar al máximo las ponencias presentadas por expertos en el área.

Imparten curso sobre uso racional de medicamentos a internos de medicina

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 15 de Agosto de 2012 13:00 - Última actualización Miércoles 15 de Agosto de 2012 13:23



Dep. Felipe Estrella Martínez, Gobernador del Estado de Friburgo, en un momento de la presentación de un curso sobre el uso racional de medicamentos a los participantes.



El doctor Felipe Estrella Martínez, Gobernador del Estado de Friburgo, en un momento de la presentación de un curso sobre el uso racional de medicamentos a los participantes.

Imparten curso sobre uso racional de medicamentos a internos de medicina

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 15 de Agosto de 2012 13:00 - Última actualización Miércoles 15 de Agosto de 2012 13:23



Vistas de los internos de medicina que asistieron